ACTUALIZACIÓN SOBRE LAS RECIENTES DETENCIONES EN MUNICH DE 2 ANARQUISTAS (M y N) ACTIVISTAS CONTRA LAS PLANTAS EÒLICAS Y LA PUBLICACIÓN ANARQUISTA ZÜNDLUMPEN.

Fuente: https://de.indymedia.org/node/499854

¿Policías y ladrones? Historia sobre las medidas de investigación + actualización sobre el proceso del Zündlumpen de Múnich (§129)

por: anónimo el: 25.03.2025 - 17:49

Mira también noticias anteriores en https://t.me/Terraillibertat/1123 y https://t.me/Terraillibertat/1124

Encarcelados por publicar un periódico anarquista

A continuación queremos hablar de la miserable tarea que ocupó a la Seguridad del Estado de Munich durante dos años: ¿cómo carajo pudieron robar la sangre del anarquista N para obtener una muestra de ADN?. La policía bávara no escatimó en gastos ni esfuerzos para llevar a cabo esta tarea, y algunos de los métodos que utilizó podrían ser de vuestro interés. Al final del texto se enumeran otras medidas de investigación utilizadas por la policía de Múnich en la investigación.

Recientemente, el 26 de febrero de 2025, el anarquista N. fue encarcelado junto con el anarquista M. La orden de arresto se emitió porque estaba acusado de publicar el semanario anarquista Zündlumpen como una organización criminal (con otra persona).

Más información sobre las acusaciones aquí: ttps://de.indymedia.org/node/497199

¿Qué es la policía?

Se podría decir que la policía no es más que una fuerza de ocupación militar permanente en un territorio determinado, que intenta proyectar su poder en el espacio (y el tiempo) mediante herramientas tecnológicas. Nuestros queridos Obermaiers, Findeisens, Unglaubs y Rinds seguramente entendieron esto en un grupo de lectura llamado "EG Schrift", que ciertamente fue esclarecedor para ellos. Pero probablemente no haya nadie que haya interiorizado mejor esta visión y, en consecuencia, haya sido capaz de manejar por las narices a escuadrones enteros de policía durante años que los infames "héroes populares" bávaros, los ladrones y cazadores furtivos, como el bávaro Hiasl o el ladrón Kneißl (https://fr.wikipedia.org/wiki/Mathias Kneissl), pero también los campesinos que desertaron del servicio militar en uno de los primeros levantamientos revolucionarios contra las autoridades (bávaras). Pero no se trata sólo de estas figuras más famosas de tiempos olvidados hace mucho tiempo; hasta el día de hoy, son innumerables los individuos que logran escapar de las garras de los secuaces de la (renovada) dinastía gobernante bávara, aquí y allá, a veces más, a veces menos, exponiéndolos sin piedad y exponiéndolos al ridículo público.

Y como creemos que vale la pena recordar incluso los momentos más pequeños, casi cotidianos, de este enfrentamiento eternamente antagónico entre las autoridades y los individuos rebeldes, queremos reconstruir uno de esos momentos a partir de los archivos policiales del llamado juicio "Zündlumpen" para todos aquellos que, como nosotros, disfrutan viendo a los policías burlados, incluso si al final parece que la victoria recae en el estado.

¿Policías y ladrones?

Es el año 2022. En una gris mañana de primavera, la policía asalta cuatro viviendas anarquistas, así como tres sótanos, entre ellos una imprenta, y la biblioteca anarquista Frevel en Múnich y sus alrededores. Se buscan tres personas y todo tipo de material de lectura. La acusación es la de organización criminal, ya que, según la Fiscalía General de Baviera, la redacción del semanario anarquista Zündlumpen es una de esas organizaciones. Detienen a dos de los buscados y al tercero lo tendrán que perseguir durante casi dos años. Porque estos secuaces del estado quieren ver sangre, o al menos material de ADN. Así que el hecho de que la persona buscada, llamémosle N., no acepte entregar su ADN a los sabuesos de la Fiscalía antiterrorista de manera "no burocrática", probablemente no sorprende ni al propio fiscal. El intento de impedir la toma de muestras de ADN por medios legales puede parecer más sorprendente, pero siempre se puede intentar.

También es sorprendente que la policía aparentemente esté esperando ver el resultado de este experimento. Pero finalmente comienza la cacería humana que los sabuesos encadenados han estado esperando durante mucho tiempo. Primero, prueban el método barato: envían agentes de patrulla desde la estación más cercana al apartamento de N una vez por noche, pero en horarios irregulares. Por ejemplo, deberían comprobar cuándo N está allí basándose en la presencia de su coche. No hay éxito El coche no estaba aparcado delante del apartamento.

El siguiente intento: los agentes de seguridad del Estado tocan el timbre. Nadie les abre la puerta. A ellos también les hubiera encantado entrar, pero les faltaba práctica. En cambio, esto sólo tiene sentido en el cerebro de un policía: registrar el apartamento compartido del vecino. N. no se puede encontrar allí. Así que empecemos de nuevo. Los agentes de seguridad del Estado vuelven a aparecer, esta vez acompañados por el propietario. Él les abre la puerta, pero N. no está allí. De esta manera, se mantienen en contacto con el propietario del edificio, quien también informa diligente y regularmente a la policía sobre el tiempo de presencia (conocido) de N. y también obtiene información de los vecinos y la transmite a la policía. Pero eso tampoco conduce al éxito.

La policía sospecha que N. debe tener otro alojamiento, y como ya han analizado los movimientos de su cuenta bancaria y todas sus transferencias de los últimos 8 años (!) en el curso de sus investigaciones, también están contactando a todas las posibles empresas de venta por correo para ver si tienen alguna nueva dirección de entrega. También es habitual preguntar a empresas como PayPal, eBay y Cía. si N. tiene una cuenta con ellas y, en caso afirmativo, qué direcciones de contacto están guardadas en ella. También se solicita información a Deutsche Bahn y FlixBus sobre el comportamiento de viaje de N. y, por supuesto, ya se habían

ordenado búsquedas en todo el espacio Schengen para N. y su supuesta pareja (a quien la policía está buscando oficialmente en todo el espacio Schengen debido a una multa pendiente de 10 euros y a no haberse presentado para la custodia alternativa).

A algún policía especialmente ingenioso también se le ocurrió solicitar las listas de participantes del curso de la antigua escuela profesional de N, probablemente para aclarar posibles personas de contacto; una petición que fue enfatizada proactivamente con una orden de registro y una carta de presentación del fiscal de terrorismo ("Oficina Central de Lucha contra el Extremismo y el Terrorismo", se afirma abiertamente y aparentemente de manera deliberadamente intimidante en el membrete).

Pero todo esto no proporcionó la información necesaria.

El siguiente intento fue el ZKÜ, es decir, la monitorización del uso de tarjetas de pago en cajeros automáticos, etc. Por cierto, una operación de vigilancia de las telecomunicaciones que ya estaba en marcha en ese momento fracasó porque el dispositivo monitoreado no estaba siendo utilizado. Sin embargo, se esperaba que mediante el seguimiento de la tarjeta de pago, como se había investigado previamente en los registros bancarios, los retiros regulares de efectivo de N. pudieran ser explotados de manera rentable para la investigación. Se trata de una carta dirigida al banco, cuyo membrete lleva, una vez más de forma bastante discreta, el título poco visible de "Oficina Central de Lucha contra el Extremismo y el Terrorismo". La policía debe ser notificada cada vez que se utilice la tarjeta bancaria de N., y en tiempo real. También sería útil si el banco pudiese restringir la banca en línea, y sólo debería cerrar la cuenta de N. una vez que la investigación policial haya tenido éxito, fue escrito de manera formal y jovial.

Como resultado, los investigadores intentaron establecer patrones en los retiros de efectivo para interceptar a N, pero no lograron nada. Además, las patrullas enviadas a una sucursal bancaria aparentemente siempre eran demasiado lentas y nunca podían encontrar a N.

Entonces escribieron nuevamente al banco, preguntando si sería posible reducir el límite de gasto diario, con la esperanza de persuadir a N. para que fuera a la ventanilla y así ganar más tiempo para intentar un arresto en la sucursal bancaria. El banco coopera, pero N. detecta una trampa y aumenta nuevamente el límite de gasto, a través de la banca en línea. Pero como funciona, sus sospechas desaparecen nuevamente. Pero eso todavía no ayuda a la policía.

Mientras tanto, intentan cerrar el grifo del dinero a N. N. recibe regularmente del Estado un "dinero de protección", llamado subsidio ciudadano. Entonces los sabuesos se presentan en el centro de empleo y se aseguran de que la solicitud de N para el beneficio ciudadano no se prolongue. Pero esto también significa –uno se pregunta si los sabelotodos investigadores lo habrán tenido en cuenta– que N. tiene una razón menos para ir al banco, ya que ya no puede sacar nada de su cuenta.

Es hora del próximo golpe de la policía: monitorear las telecomunicaciones de los padres de N. En un mundo tan saturado de tecnología como el nuestro, esta es una forma poderosa de infiltrarse en las relaciones de las personas entre sí. Hoy en día, lo que dos personas discuten puede ser fácilmente escuchado por mirones profesionales y espías por cuenta del Estado. E incluso si usted mismo evita esos canales de mediación tecnológica, rara vez puede confiar en que todos sus contactos sociales también evitarán hablar de usted en esas relaciones mediadas y revelar incluso los detalles más íntimos de su propia vida.

Sin embargo, los sabuesos, una vez liberados de la cadena, aún tienen dificultades: debido al registro del número de teléfono móvil de la madre de N, con el nombre escrito al revés - ¿o era solo una coma? – Será necesario utilizar otro juguete técnico para tomar conciencia de tu conexión: el IMSI cátcher (nota de TLL:el 2021 la poli del Estado Español adquirió 3 de estos aparatos). Una vez en casa de la madre de N, una segunda vez en su lugar de trabajo. Y he aquí que a partir de ahora se monitorizará el impacto cruzado de las dos misiones. Una mirada humana a la guía telefónica podría haber sido suficiente.

A partir de ahora, la policía escucha las conversaciones entre la madre de N y todos sus contactos. Una vez, de una conversación entre ella y una amiga, extrajeron la información de que N. a menudo pasaba la noche en el bosque. También está previsto que N. visite a sus padres en Navidad. Así que una vez más, horas extras en las vacaciones para la policía.

Entonces, el MEK (Mobile *Einsatz*kommando) se coloca frente al apartamento de los padres de N y luego observa a N mientras se va a su residencia temporal. ¿Qué se puede decir? El tanto es de la policía. Probablemente ya se sienten seguros. Las observaciones se realizan los días tres, cuatro, cinco, seis, etc., pero no se accede a ellas. Pero al decimoquinto día, N. escapó de los observadores y permaneció desaparecido. ¡Qué mala suerte! ¿O simplemente apostaron demasiado alto?

Pero la policía se basa deliberadamente en las coincidencias, que intenta sistematizar mediante patrullajes rutinarios y constantes, etc. Porque, por supuesto, al menos en las filas de liderazgo de esta organización, se sabe que la rutina burocrática diaria, y más aún la unidimensionalidad en el pensamiento de los oficiales requerida en el momento del reclutamiento, hará que cualquier brillantez personal y cualquier genio investigador se desvanezcan, y que precisamente sin esta proliferación institucionalizada de coincidencias, difícilmente habría más que un puñado de éxitos policiales que registrar. Así que en febrero de 2024, también ocurre una coincidencia similar en nuestra historia: Un oficial de seguridad del Estado, ¿de dónde salió? – reconoce a N. en la calle y envía una patrulla para realizar una verificación. Se produce un intento de fuga que, desgraciadamente, fracasa. Aproximadamente dos años después, los sabuesos obtuvieron su sangre, o en este caso, un fluido corporal algo más común: saliva.

¿Cómo atrapar a los escritores?

Otros enfoques indagadores en la investigación del caso Zündlumpen (ZL), que los investigadores siguieron como resultado de los registros en 2022, fueron los siguientes:

- Las cartas privadas encontradas fueron analizadas por expertos forenses y comparadas con el estilo de escritura del Zündlumpen.
- Se analizan los ejemplares encontrados de las ediciones de Zündlumpen para determinar el proceso de impresión.
- Se entrevistó a propietarios, residentes y cuidadores para averiguar quiénes utilizaban qué lugares y cómo lo hacían, y si había algo que les llamara la atención (¿y no deberían sugerir inmediatamente el desalojo de los anarquistas no deseados?).
- -Se analizan extractos bancarios de los últimos ocho años para ver si se compró material impreso o incluso literatura anarquista. O algo más extraño ocurrió en la cuenta...
- Se contactó a antiguos empleadores para obtener muestras de texto para realizar comparaciones, si era posible.
- Intento de censurar (!) los números de Zündlumpen (ZL) archivados en archive.org y consultar el sitio web para obtener datos (sin éxito).
- Elaboración de un perfil del imputado, bajo el título "Pensamiento ideológico y vida anarquista"
- Se examinan frotados, cintas y escáneres de ADN, así como huellas dactilares, de objetos como folletos, libros, puertas, tazas, imprentas y muchos otros elementos...
- Análisis de escritura a mano para comparar textos privados con cartas seudonimizadas
- Comparaciones de textos e imágenes entre textos e imágenes encontrados durante la búsqueda y textos e imágenes publicados en la ZL
- Análisis de contenido para determinar si los textos privados serían similares en contenido a los textos de la ZL y proporcionar pistas sobre la autoría.
- Análisis general del contenido y de los elementos ideológicos de los textos, periódicos, folletos, etc. encontrados (en total se confiscaron cientos de folletos y periódicos individuales).
- Análisis de metadatos de las imágenes encontradas
- Siempre que sea posible, se inicia un "procedimiento paralelo" para los llamados "hallazgos accidentales".

Actualización y solidaridad

Los anarquistas N y M se encuentran encarcelados desde hace casi un mes, acusados de producir el periódico anarquista Zündlumpen como organización criminal (+ otra persona). N está en la prisión de mujeres de Aichach (cerca de Augsburgo), M todavía está en Stadelheim. A N todavía no se le ha permitido usar ropa privada y debe continuar usando ropa de prisión, mientras que M ya puede usar ropa privada en la prisión de hombres de Stadelheim. El traslado inmediato de la anarquista N a una prisión de provincias es una medida represiva más, pues ahora se encuentra aún más aislada y las visitas de sus familiares son aún más difíciles.

M acaba de ser sometido a una revisión de su detención, durante la cual lamentablemente su prisión preventiva fue prolongada. La revisión de la detención de N se realizará en breve.

Hasta el momento, tenemos pocas noticias e información sobre las circunstancias de la detención de N y M, ya que las restricciones en las cárceles bávaras son particularmente represivas.

¡Es aún más importante que mostréis vuestra solidaridad! Si deseas escribir cartas, escribe a solidaritaet-mit-n-und-m en riseup.net y te daremos sus direcciones.

Traducción no profesional de Terra i Llibertat https://t.me/Terraillibertat/